



## **COMUNICADO ASOCIACIÓN DE FUNCIONARIOS Y FUNCIONARIAS DE LA SUPERINTENDENCIA DE EDUCACIÓN, ASUME**

La Asociación de Funcionarios y Funcionarias de la Superintendencia de Educación, ASUME, representada por sus dirigentes nacionales y dirigentes de Biobío, Maule, Valparaíso y Ñuble, declaran:

Como Dirigentes, en representación y por mandato de nuestra Asamblea Nacional realizada el pasado mes de agosto, venimos a manifestar nuestro rechazo ante la gestión del actual Director Regional de la Superintendencia de Educación de Ñuble, Juan Carlos Sánchez, frente a situaciones de maltrato y prácticas anti gremiales que se mantienen al interior de la institución, y frente al nombramiento arbitrario de uno de los encargados regionales, incumpliendo acuerdos con nuestro gremio y no realizando el correspondiente concurso público. Nombramiento que además posee incompatibilidades para cumplir esta labor, por inhabilidad por vínculo familiar, que atenta contra la probidad administrativa.

Ante estos hechos de falta a la probidad, como Dirigentes Nacionales y regionales de la Asociación de Funcionarios de la Superintendencia de Educación, ASUME,

impugnamos este nombramiento, por lo que solicitamos que se deje sin efecto y se realice la destitución inmediata del cargo por falta a la probidad, según la normativa vigente. Asimismo, solicitamos a la autoridad nacional que realice acciones frente a las prácticas antisindicales y de maltrato laboral, las cuáles suceden a diario, pero las socias y socios de la región no han realizado las denuncias correspondientes esperando que se tomen medidas al respecto.

ASUME Nacional, ASUME Regiones Ñuble, Maule, Biobío, Valparaiso.